

桂陽っ子BONDANCE受賞



八月十八日(月)に開催された豊後高田観光盆踊り大会において、本校でチーム編成した「桂陽っ子BONDANCE六年絆チーム」が見事「華輪の賞」を受賞しました。入賞は、三年連続となりました。

五・六年生の参加希望者三十七名が三チームに分かれ、七月から二回の練習にがんばってきました。練習では、運動会でも取り組んできた郷土踊りのレソやヤンソレサの踊りを思い出しながら取り組みました。

大会当日は、手や足の動きを上手に合わせたことで数少ない賞をいたたくことができ、感動しました。

6年が平和集会で学び発表



八月六日(水)に学習登校日として平和集会と平和授業を行いました。

「ヒロシマ原爆投下の日」に体育館に集合した子どもたちは、六年生が修学旅行で学んだ「ナガサキ原爆の様子」を通して戦争の悲惨さを伝え続けることや平和を守り続けることの大切さを学びました。その後の平和授業で、今の自分にできることを考えました。

桂陽っ子通信

発行
桂陽小学校
校長
瀬口 卓士

平和の願いを歌声に



八月六日(水)に実施した平和集会の中で桂陽っ子応援団原木の会のお母さん方と先生方が平和の大切さを歌声に込めて発表しました。

心のこもった歌声や呼びかけの言葉に子どもたちは魅了され、目や耳、そして心で聴き入っていました。

2,4,6年が着衣泳



七月十七日(木)に豊後高田消防本部の桑原さんをはじめ五名の消防隊の方々を講師に迎え着衣泳の体験授業を二・四・六年生で行いました。子どもたちは、服を着けたり、靴を履いたりしてそのままプールに入り、水面を浮く練習をしました。

一年毎に続けて体験することでの怖さや対処の仕方を学んでいます。

5年生が校内研究発表



七月十一日(金)に校内研究会を開催しました。子どもたちは、課題解決に向けてペアやグループで出た考えを学び合って、主張的に見方や考え方を働かせながら学びつながる子どもの育成」をテーマに掲げ、五年二組の国語授業を公開しました。

盆踊り大会活躍



観光盆踊り大会での賞に入賞した草地匠どり教室の一年安部灯お真さんと谷下夏歩さんが上手に踊りました。また、野球部、バスケット部、陸上部、踊り等でたくさん参加しました。

先生方が一つに



七月二十六日(土)に開催された大分県教職員ミーティング桂陽小で参加し、見事ブロック三位入賞しました。

大分県大会出場



七月十三日(日)に開催された少年野球県大会でも善戦をし、力を発揮しました。

第1回学力向上会議



開催第一回学力向上会議を八月二十一日(木)に開催しました。八月四月に実施した全国国学力調査結果や五年生全県学力調査結果や改善策も年年にについて協議しました。

行事の予定

~9月の予定~

- 1日(月)2学期始業式
- 3日(水)フッ化物洗口・委員会活動
- 4日(木)児童集会
- 6日(土)学びの21世紀塾土曜日講座
- 8日(月)夏休みの作品展(~12日)
- 10日(水)フッ化物洗口
- 11日(木)学校公開日3校時
- 12日(金)代表委員会
- 16日(火)運動会練習(体育の時間)開始
- 17日(水)フッ化物洗口・一斉下校
- 19日(金)運動会係活動
- 20日(土)学びの21世紀塾土曜日講座
- 22日(月)運動会初め集会
- 24日(水)フッ化物洗口
- 29日(月)人権教室及び人権講演会

~10月の予定~

- 1日(水)フッ化物洗口
 - 3日(金)運動会リハーサル
 - 12日(日)秋季大運動会
 - 8日(水)フッ化物洗口
- ※状況により変更もありますのでご注意下さい。
カラー版は学校ホームページでご覧ください。